
 
 
 
 
 
 
 

     
    

 
 

   
 
 

    
  

  
 

   
      
  

    
 

    
 
 

 
 

  
  

   
 

 
 
 
 
 
 

        
            

 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 03.12.2021 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Nächtliche Beleuchtung Allianz-Stadion 

• Im Rahmen des Mitmach-Budgets wurde von Seiten von betroffenen 
Bürger:innen ein Antrag eingebracht, die Beleuchtung des Allianz-Stadions 
in der Nacht abzuschalten. Sind hier bereits Gespräche zwischen der Frau 
Bezirksvorsteherin und dem Betreiber des Stadions erfolgt? 

• Wenn ja: Was war das Ergebnis der Gespräche? 
• Wenn nein: Wann werden diese Gespräche erfolgen? 
• Welche weiteren Schritte werden von Seiten der Frau Bezirksvorsteherin 

gesetzt, um die Lichtverschmutzung im Bereich des Allianz-Stadions zu 
reduzieren? 

• Wie lange wird es dauern, bis diese Schritte umgesetzt werden? 

Begründung: 

Die Anrainer:innen des Stadions leiden sehr unter der Lichtverschmutzung, die durch 
die nächtliche Beleuchtung entsteht. So war das Thema bereits ein Antragsthema des 
Mitmachbudgets. Umso wichtiger ist es jetzt zu erfragen, wie und wann hier die 
weiteren Schritte gesetzt werden. 

Andrea Grabner, BA Mag. (FH) Natascha Fussenegger 
Bezirksrätin Stv. Bezirksvorsteherin 


